

Аннотация

Влияние криминальной субкультуры на современное белорусское общество/ Даша Николаевна Бокхан; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Д.К. Безнюк.

Ключевые слова: криминальная субкультура, механизмы влияния субкультуры, проявления криминальной субкультуры, история формирования субкультуры, криминализация общества, преступность, общество.

Целью дипломной работы является изучение влияния криминальной субкультуры на общество. Объектом дипломной работы является криминальная субкультура. Предметом дипломной работы выступает влияние криминальной субкультуры на общество.

В данной дипломной работе рассмотрены криминальная субкультура и механизмы влияния криминальной субкультуры на современное белорусское общество.

Результаты данной работы заключаются в определении основных причин, способов и путей влияния криминальной субкультуры на современное общество (СМИ, телевидение, языковая среда и т.д.). Кроме того в рамках данной дипломной работе установлено, что криминальная субкультура проявляет тенденцию к активному распространению среди современной молодежи, что обусловлено рядом многочисленных факторов.

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается центральная проблема социологии – влияние криминальной субкультуры на современное белорусское общество.

ANNOTATION

The influence of criminal subculture on modern Belarusian society/ Bokhan Dasha; Faculty of Philosophy and Social Sciences Department of Sociology; scientific adviser Beznyuk B.K.

Keywords: criminal subculture, mechanisms of influence of subculture, manifestation of criminal subculture, history of formation of subculture, criminalization of society, crime, society.

The purpose of the thesis is to study the influence of the criminal subculture on society. The subject of the thesis is a criminal subculture. The subject of the thesis is the influence of the criminal subculture on society.

In this thesis, the criminal subculture and the mechanisms of the influence of the criminal subculture on contemporary Belarusian society are considered.

The results of this work are to determine the main reasons, ways and ways of influencing the criminal subculture on modern society (media, television, language environment, etc.). In addition, within the framework of this thesis, it is established that the criminal subculture tends to actively spread among modern youth, which is due to a number of numerous factors.

The significance of the work lies in the fact that it addresses the central problem of sociology - the influence of the criminal subculture on contemporary Belarusian society.